



Totwinkel-Schulung in Arth und Goldau

Immer wieder liest und hört man von Unfällen, bei denen Kinder oder auch erwachsene Personen von einem LKW angefahren werden. Die meisten Fußgänger, ob jung oder alt, sind sich nicht bewusst, dass die LKW-Fahrer eine eingeschränkte Sicht in ihren Fahrzeugen haben.

Da dies für die Senn Transport AG ein sehr wichtiges Thema ist, haben wir Ende Juni 2019 in den Schulhäusern Arth und Goldau eine Totwinkel-Schulung durchgeführt.

Die Schüler konnten bei dieser Schulung nicht nur etwas lernen, sondern hatten auch grossen Spass dabei. Während die einen im Lastwagen sassen, stellten sich die anderen im abgesteckten toten Winkel hin. Mit grossem Staunen mussten die Schüler feststellen, dass sie ihre Kollegen gar nicht sahen, während sie im Lastwagen sitzen durften.

Herzlichen Dank den Schulen Arth und Goldau für das Interesse und dass wir diese Schulung durchführen durften.